

## A la Châtaigneraie, l'art d'être centenaire



*Une famille unie autour de sa centenaire.*

Mardi dernier, l'Ehpad a fêté les anniversaires du mois de mai et a marqué tout particulièrement les 100 ans d'Andrée Bedouin. Elle est née le 3 mai 1915 à Cussay, au lieu-dit « La Roche ». Elle est l'aînée de cinq enfants. Elle a 19 ans d'écart avec sa plus jeune sœur, Mme Verna, qui est présente à cette fête avec trois de ses enfants.

Andrée a exercé la profession de couturière, a épousé Camille Bedouin Camille et est devenue grainetière à Neuilly-le-Brignon. Elle est arrivée à la Châtaigneraie le 28 octobre 2010. Elle avait choisi cet établissement car elle y avait des connaissances. Depuis, elle s'en est fait d'autres et aime discuter avec les uns ou les autres à l'heure des repas avant de retrouver la quiétude de sa chambre.

Andrée Bedouin rejoint le cercle des centenaires de la Châtaigneraie avec M. Bigot, 102 ans en fin d'année, M. Lamirault, 101 ans également en fin d'année, et Mme Bourin, dont nous venons de fêter les 100 ans en avril. Comme on peut le remarquer, la parité est respectée !

Mme Dumay a accueilli l'assemblée présente par un discours accompagné d'une composition florale. La chorale Acapella de Loches, dirigée par Mme Chauveau, a animé l'après-midi de chants. Sans oublier les bons fraisiers confectionnés par la cuisine. Soulignons également la présence de résidents de l'Ehpad de Sainte-Maure-de-Touraine et de M. Vernault, premier adjoint au maire de Neuilly-le-Brignon.